

第5回定期考査に向けて

来週の木曜日から第5回定期考査が始まります。既に試験範囲表や学習計画表が配られましたので、皆さん計画的に頑張っていることと思います。当日実力を出し切れるように、早め早めの準備と健康管理に努めましょう。

さて、考査前の学習ですが、これまでの定期考査の経験から、自分に合った学習方法を身に付けている人は、大丈夫。自信をもってその調子で学習に取り組んでください。まだ、考査前の学習方法が定着せず、試行錯誤している人は、先日配られた『新 家庭学習のすすめ』を参考にするのもよいと思います。また、定期考査前学習会をぜひ活用してください。いずれにしても、今回は2年生を締めくくる最後の考査です。決して諦めたりせず、2年生らしく最後まで全力を尽くしてください。先生たちも皆さんの頑張りを応援しています。

校外学習の作文紹介①

「校外学習を振り返って」

2年E組 KI さん

2月2日、待ちに待った校外学習を迎えた。小学校の頃とは違い、クラス全員で同じ場所を回るのでなく、班ごとに自分たちで考えたルートを回った。この校外学習で楽しかったこと、大変だったことがたくさんある。これらを踏まえて学んだことは二つある。

一つ目は、すべて予定通りに進むとは限らないため、時間を見て計画的に行動することだ。私たちの班は、行きの電車で乗り換えるところを間違えてしまい、予定がすべてずれてしまった。しかし、時間を気にせず見学先を回ったことで帰りの保谷駅到着時刻が一時間遅れてしまった。このことから、時間を見て臨機応変に対応し、余裕をもって行動することの大切さを学んだ。

二つ目は、日本の政治経済の仕組みを知れたことだ。校外学習に行く前は、政治経済と聞いて難しそうとしか思っていなかったが、実際に見学先や体験先を訪れてたくさんの情報を得ることができた。日本の株の仕組みやいろいろな時代の貨幣、実際に裁判を見るなど、東京ならではの政治経済を学ぶことができた。

今回の校外学習では、様々な失敗があり、正直終始不安だったが、班で協力し、充実して楽しむことが出来たと思う。この結果に満足せず、修学旅行や日々の生活に生かしていきたい。

【表彰】1月のオンライン全校朝礼で2年生が表彰されました。ここで改めて紹介します。

2年C組 SK さん 第37回 東洋大学主催「現代学生百人一首」入選
短歌は、「帰省中 偶然見つけた 虹雲を 親子五人で 見つめ続ける」です。

(「現代学生百人一首」は、全国で最も累計応募数の多い短歌コンクールです。37回目となる今回は、国内外から63606首の応募があり、厳正な審査の結果100首が選ばれました。Kさんの作品は、その100首の中の一首です。)



来週の予定 登校時間8:25

日にち		予 定
2月19日	月	①～⑥ 通常授業 全校朝礼・安全指導 8:15 登校
2月20日	火	①～⑥ 通常授業 放 わくわく自習室
2月21日	水	①～⑤ 通常授業
2月22日	木	第5回定期考査1日目(①自習②数学③体育④音楽) 給食なし
2月23日	金	天皇誕生日(お休みです)

校外学習の作文紹介②

「校外学習」

2年D組 RYさん

今回の校外学習で学んだことは、主に3つあります。

1つ目は校外学習のテーマにもなっていた「国際」についてです。東京駅付近には「国際」に関するものが多くありました。例えば、外務省、大使館などです。いろいろな大使館が集まっている東京駅付近では、日本の首都東京という場で外国との交流があることがわかりました。

2つ目は、時間についてです。行程表などを使って予定を立てていたけれど、その予定通りには進まなかった。そのようなことを踏まえたうえで予定を立て、時間管理をしていかなければいけないと思いました。余裕をもった予定にしたり、時間をこまめに確認するということが、今後の課題になってくると思いました。

最後の3つ目は、協力ということです。今回の校外学習を通し、協力することが大事だと思いました。みんなで協力して、道や電車の確認をしました。先生がいない中で、この校外学習を楽しく良いものにして、学ぶことが出来たと思いました。

これら3つの学んだことを生かして、今後の生活面、学習面で成長できるようにしたいと思いました。自分たちが、この校外学習を通して今後の生活に生かしていけるように事後学習もしっかりと行い、良いものにしていきたいです。

「校外学習」

2年C組 RKさん

校外学習に行って思い出になったこと、楽しかったことがたくさんあります。

まず、思い出になったことは、グループで行動したことです。このクラスの人、このグループの人ともこれが最後になってしまうと思うと、一つ一つが思い出になるような校外学習になったからです。特に思い出となったことは、みんなで遠い場所まで歩いたことや電車に乗ったこと、みんなで昼ご飯を食べたことです。もうこのグループで行動できなくなると、とても寂しくなりました。

楽しかった一つ目は、体験や見学をしたことです。JPタワーでは、歴史のあるヨーロッパのものや絵、動物の標本などを見たりしたことです。歴史あるものや絵は、見たことがなく知らないものばかりでした。動物の標本や鳥の骨の形がすごく興味深くなり、とても楽しかったです。

次に楽しかったのは福德神社です。鳥居がすごかったです。みんなでお参りしたり、おみくじを引いたりして楽しかったです。お菓子ランドでは、みんなでお菓子を買ったり、食べたりして楽しみました。

最後は、班の人と一緒に行動したことです。このクラスのこの班の人と行くのは最初で最後なので、私はこの校外学習はとてとても楽しかったです。

校外学習の経験を生かして、3年生の修学旅行では、さらに良かったと言えるようにしたいです。

「親切」

2年B組 MAさん

今回の校外学習で、初めに訪れた困難は、満員電車だった。電車に慣れていない私にとって、満員電車は苦痛そのものだった。人の波に押されて、反対側のドアまで移動したとき、このままだと駅に降りることができないかもしれない、と不安になった。すると「あなたたち、どこで降りるの？」と隅の方に立っていた女性に話しかけられた。驚きながらも、私達は「東京駅です。」と答えた。そうしたら、その女性は「この電車はね、ずっとあっち側のドアが開いていて、東京駅で初めてこっち側のドアが開くの。だから、ずっとここで立っていればいいわ。」と親切に教えてくれた。満員電車は苦しかったけれど、その女性に背中を押された気がして、無事に東京駅に着いた。

午後、私達の班は警察博物館へと向かっていた。予定だと10分のはずの道のりが、少し長く感じた。きっともうすぐだ、と思い、歩いていると、近くに見える交番で警察官の方が手招きして「どこに行くの？」と聞かれた。「警察博物館です。」と答えた。すると、「あそこが警察博物館だよ。ちなみに、その後はどこに行くの？」「東京駅へ戻って帰ります。」「それなら、あっちへ行って左に曲がると10分で着くよ。」と教えてくれた。その道は、来た道よりも近道で、帰りはすぐ東京駅に着いた。

校外学習をふり返って、私は思いがけないところで人の優しさに触れたと思う。見ず知らずの他人に話しかけ、親切にする勇氣について、私は少し学べたと思う。